

## Origine du nom "CRASSOUS"

Le nom est surtout porté dans l'Hérault et l'Aveyron. Quelques mentions aussi dans les Pyrénées-Orientales. On trouve une forme sans doute similaire Crassus dans les Hautes-Pyrénées. Il faut apparemment penser à l'occitan "crassós", qui signifie "crasseux", mais aussi, au sens moral, "avare".

À noter que deux hameaux de l'Aveyron s'appellent *Crassous*, à Durenque et à Saint-Affrique.

Si le toponyme ne vient pas du nom de famille, on peut penser à un dérivé de l'occitan "crès" (= terrain pierreux). "